



みなみの子

かしこく
やさしく
たくましく



行ってきました! EXPO2025

山々の緑が鮮やかになり、日中の気温も上がってきました。入学・進級して1か月半が過ぎ、子どもたちは元気に学校生活を送っています。好天に恵まれた先日の春の遠足でも、子どもたちの笑顔が輝いていました。

遠足の行先は大阪市夢洲、大阪・関西万博会場です。大屋根リングを散歩したり、いろいろな国の文化や未来の技術に触れたりしながら、楽しい時間を過ごすことができました。



きょう、えん足でばんぱくに行きました。ふん水しょうで水がいっぱいとびました。

「すごい。」

と言いました。たのしかったです。

2年



5月12日に万博に行きました。はじめに大屋根リングの上を歩きました。景色もよくて、アトムが見えたりお花もさいていたりしてきれいでした。

2番目にNTTパビリオンに行きました。音が大きくて、人々が電話をしていたり、Perfumeが実際にいるみたいに目の前でおどったりしました。振動も感じられました。そして、自分の写真が大きな画面に映って、しゃべったりおどったりしました。

お昼は、芝ふでいすと机があるところで食べました。

他にも、クラゲ館やコモンズにも行きました。

帰り道はつかれたけど、帰るまでが遠足なので、最後まで楽しみました。今度はプライベートでも行ってみたいです。

6年



ブータンの国の国旗が、りゅうの国旗と知った。国旗のまん中の所が、ななめの線になっていた日本の国旗とはちがう所もあったし、にている所もあった。また行ったら、ちがう国旗もみたいです。

4年



授業参観・育友会総会 ・学級懇談会

ありがとうございました

4月24日(木)の授業参観・総会・学級懇談会では、多数の保護者の皆様にご参会いただき、ありがとうございました。

育友会総会では、新旧役員の引き継ぎが行われました。退任された栗本会長様をはじめとした昨年度の旧役員の皆様には、本校育友会活動の推進に多大なるご支援をいただき、ありがとうございました。今年度は、浦野会長様はじめ新役員の皆様を中心に、会員各位のご支援とご協力のもと、更に充実した活動が進められるものと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。



令和7年度 育友会役員の皆様

避難訓練



災害はいつどんなときに発生するか分かりません。もしもの時に自分の命を守るためには、普段の訓練がとても重要になります。

5月8日に実施した避難訓練は、火災発生時を想定して実施しました。子どもたちは教職員の指示のもと、冷静に行動し、短時間で避難することができました。



当面の主な行事予定

- 5月21日(水) 学校運営協議会 19:00~
- 23日(金) スクールカウンセラ-来校
- 24日(土) 地域ふれあい活動「ひまわりの種を植えよう」8:30~
- 26日(月) 眼科検診
- 27日(火) 創立150周年実行委員会 19:30~
- 28日(水) 委員会活動
- 29日(木) 歯科検診
- 30日(金) 三野上交流学習(なかよし学級)
- 6月2日(月) 地域ふれあい活動連絡協議会 19:30~
- 4日(水) 修学旅行(6年)~5日
- 7日(土) 歯口ポスター展~8日
- 9日(月) プール清掃
- 10日(火) 三野上交流学習(3・4年)
- 12日(木) 三野上交流学習(3・4年)
- 13日(金) 三野上交流学習(3・4年)
- 14日(土) 地域ふれあい活動「夏の花を植えよう」8:30~
- 16日(月) プール開き
- 20日(金) 給食参観・授業参観・育友会全体会
- 24日(火) 三野上交流学習(1・2年)
- 25日(水) スクールカウンセラ-来校

交通安全教室



5月2日(金)、海南警察署交通課の署員さんにお越しいただき、全校児童に交通安全について、分かりやすく教えていただきました。教えていただいたことをしっかり守って、事故等にあうことのないよう気をつけましょう。

基礎的な力を高める取り組み

午前8時25分から20分間、朝の活動の時間があります。今年もこの時間を使って、子どもたちの学習を支える基礎的な力を高める取り組みを全校で進めています。

「がんばりタイム」は名文暗唱に取り組みます。暗唱することにより、感性や表現力を高めることをねらいとしています。「トークランド」は、コミュニケーションスキルを楽しく身につけられるプログラムです。また、各自のタブレットPCで「キーボー島アドベンチャー」という検定サイトでタイピング練習にも取り組んでいます。



がんばりタイム



トークランド



キーボー島

